



Sábado, 16 de marzo 2024

El Principado adjudica en 75.020 euros la reforma de la plaza Doctor Castañón de Cabanaquinta/Cabañaquinta, en Aller

- **El consejero de Fomento visita la zona donde se renovará el actual pavimento del área peatonal y el firme por el que circulan los vehículos**

La Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios ha adjudicado en 75.020 euros las obras de reforma de la plaza Doctor Castañón en Cabanaquinta/Cabañaquinta, en el concejo de Aller. Los trabajos, que llevará a cabo la empresa Contratas Souto SL, tienen un plazo de ejecución de dos meses.

El consejero de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios, Alejandro Calvo, y el alcalde de Aller, Juan Carlos Iglesias, han visitado hoy la zona donde se ejecutarán los trabajos.

El proyecto consiste en renovar el pavimento de la plaza, ubicada en el centro de la localidad y con una superficie total de 2.805 metros cuadrados, que cuenta con zonas ajardinadas y un quiosco de música. También se instalará pavimento pétreo en las áreas urbanizadas y se sustituirá el firme en aquellos lugares por los que pueden circular y aparcar los vehículos.

Tras las labores de adecuación de todo el espacio, se fijarán las marcas viales de las plazas de aparcamiento.

La actuación se enmarca dentro del programa de obras cooperables que la Consejería de Fomento lleva a cabo en colaboración con los ayuntamientos asturianos.